

Pobres, como siempre

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 01 de Diciembre de 2017 00:00



[GUILLEM CORREA](#) , 01/12/2017 | Los pobres, pobres como siempre. Esta es la conclusión a la que llega el último informe de "Cáritas". Esta información viene avalada por una serie de datos que no es necesario volver a reproducir porque las cifras son conocidas por todos nosotros.

Lo que nos lleva a reflexionar este dato, casi permanente, es que la pobreza estructural forma parte del discurso de los políticos para atacarse unos a otros, pero no forma parte de su agenda ejecutiva.

Es cierto que la pobreza no se puede erradicar de un día para otro pero también es cierto que lo que se pide es su disminución.

Tal vez no podemos cambiar la realidad pero sí la podemos mejorar.

Y esta es nuestra tarea, como es la tarea de las personas que democráticamente hemos elegido para hacerlo.

